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１．ゴードン・マッキナリー会長はスコットランドの方ですが、年度テーマは、「Ｃ
ＲＥＡＴＥ ＨＯＰＥ ｉｎ ｔｈｅ ＷＯＲＬＤ　世界に希望を生み出そう」です。二
つの時代背景があります。一つは、コロナ禍によって、社会が、そして個人が分断
され、人びとの心の平穏、平和が崩れていることです。マッキナリー会長が、「メ
ンタルヘルス」の重要性を説くのもそのためです。二つめは、ロシアによるウクライナ侵攻です。私たちは、平
和というのは実は当たり前のことではなく、相当に努力しなければすぐに崩れ去ってしまうことを実感しました。
マッキナリー会長は、世界に、地域に、そして人びとの心に平和を取り戻そう、そのためには、いろいろな場所、
いろいろな時、いろいろな事に希望を見出していこう、世界に希望を生み出そう、と呼びかけているのです。

　　私は、マッキナリー会長の年度テーマを受けて、第2550地区の今年度の地区基本方針を「ロータリーの基本
はクラブです。クラブを通したロータリー生活を楽みましょう。言葉や口先だけでなく行動をもって、誠実にロ
ータリーを楽しみましょう」としました。いろいろな場所、いろいろな時、いろいろな事に希望を見出していこ
う、という想いを、私たちがロータリアンとして実現していくためには、これまでなかった何かをゼロベースで
作り出すのではなく、基本に立ち返り、私たちが普段関わっている一つひとつのロータリー活動をブラッシュア
ップすることが近道だと考えたのです。自分がやっているロータリー活動の意味を、ねらいを、背景を、そして
その活動の相手方の想いを、よくよく考えてみる、もう少しの工夫をすることで、もっと効果が出る、喜んでい
ただける。そのために、もっと「ロータリー生活を楽しみましょう」、そうすれば、もっとロータリーが身近に
なり、理解でき、「ロータリーが楽しく」なります。逆から言えば、分からないまま何かをやっているのではつ
まらないということです。「ストレスのないロータリーを目指しましょう」と言うこともできます。

２．ロータリーの核心は、「奉仕の理念」です。難しいことではありません。世のため人のために何ができるかを
考えて心を込めて行動する。奉仕という気高い志に基づく行為は、奉仕を受ける人たちに良い効果を与えますが、
それ以上に、奉仕をする側の者にも、幸福感、喜びなど、人生で最良の価値を与えてくれます。つまり、利他の
精神が、結果的には自分の幸せにつながる、そしてそれが自分を活かす道であるということです。私たちロータ
リアンは、そのような志を共有する仲間です。

３．「ロータリーの目的」は何ですか、と尋ねられることがありますが、「ロータリーの目的」を毎月月初の例会
で何度も唱和しているはずなのに、と思います。きっと、「ロータリーの目的」の主文、特に、「意義ある事業
の基礎として」の部分が分かりにくいのだと思います。そこで、「意義ある事業」を「人生」と読み替えて次の
ように意訳してみました（あくまで私見ですが）。

　ロータリーの目的は、人生のあらゆる場面で「奉仕の理念」に想いを至して行動し、人生の価値を高め
ることにある。具体的には、次のとおりである：

　　　第１　志を同じくする友を得て、自己研鑽の機会とすること；
　　　第２　職業は社会に奉仕する機会であることを理解し、だからこそ、職業上の高い倫理基準を保ち、

役立つ仕事は全て価値あるものと認識し、各自の職業を高潔なものにすること；
　　　第３　ロータリアン一人一人が、個人生活において、職業生活において、そして社会生活において、

日々、奉仕の理念を実践すること；
　　　第４　奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進するこ

と。

　あと半年、どうぞよろしくお願いいたします。

 半年を過ぎて再度の呼びかけ
ＲＩ第2550地区  2023-2024年度　ガバナー　 三井福次郎（佐野RC）

02　Governor,s message　ガバナーメッセージ
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　真岡西ロータリークラブは令和5年8月30日、三井福次郎ガバナー、
河邊勝実並びに早川隆両随行、藤原郁三ガバナー補佐をお迎えしてガ
バナー公式訪問を開催いたしました。ガバナーアドレスで三井ガバナ
ーは国際ロータリー　ゴードンR.マッキーナリー氏のテーマ「世界に
希望を生み出そう」について、地区スローガンである、「ロータリー
の基本はクラブです。クラブを通したロータリー生活を楽しみましょ
う」、「言葉や口先だけでなく行動をもって誠実にロータリーを楽し
みましょう！」と力強いお
話いただきました。その後

のディスカッションでは体験談やクラブ会員の質問にもわかりやすく
お答え頂きありがたく思いました。またそれぞれの委員会が、しっか
り事業を進めていること、クラブのDX推進や国際奉仕委員会が行って
いる、「エコキャップ運動」、職業奉仕委員会の「優秀社員表彰」で
は高評価を頂きました。情報交換、意見交換が行えたことで会員一同
が有意義な時間を過ごす事ができました。三井ガバナーのあたたかな
ご指導に感謝いたします。

2023.08.30

会長　市井　　元
幹事　七海　朱美真岡西ロータリークラブ

03　ガバナー公式訪問



R.I.D 2550 tochigi　GOVERNOR,S　MONTHLY LETTER Contents トップページへ戻ります
Page_04

　8月31日（木）の定例会では、ホテル清水壮において三井福次郎ガバナ
ー、佐藤金司ガバナー補佐、佐野ロータリークラブ秋野勝三様、亀山滋様
同行者をお迎えしてガバナー公式訪問が行われました。
　11時より、１時間に渡り別室にて、三井ガバナーを始め佐藤ガバナー
補佐、随行員そして当クラブ会長、幹事及び次年度会長、幹事の６名で懇
談会が行われました。
　最初に当クラブの紹介をパワーポイントにて、会長よりご紹介をさせて
頂きました。

　さくら市が桜の咲き誇れる街であることに驚かれました。ガバナーの公式訪問という事で大変緊張しておりまし
たが、お茶をしながら和やかにお話が進み、あっという間の一時間が過ぎてしまいました。
　午後１時から例会に入り、大古会長から歓迎の御挨拶がなされ、その後は三井ガバナーから卓話を頂きました。
2022年よりロータリークラブ定款・細則が変更になっております。
　17クラブ訪問して、氏家ロータリークラブに於いては初めて何の文句もつけようがなく、しっかりと新しい定
款・細則が変更されております。他のクラブに於いては未変更のままの状態が殆どですと話されました。会長・幹
事懇談会におきましても、この事はお褒めの言葉を頂きました。３年ごとに開催される「規定審議会」では世界中
から地区の代表議員が国際ロータリーの定款細則への変更について討議されます。12月末日までに案があるクラ
ブはガバナーへ提出する事を話されました。
　又、現況報告書の内容も素晴らしく出来上がっております。会員名簿については、個人情報の塊りで有るので、
取り扱いにつきましては厳重に注意されます様と話されました。
　役員の１年交代は、企業においては有りえない。その年の役員が自分の
思い通りにやってみる。まずかったら翌年に変える事が出来る。その様
な事が１年交代の利点であると話されました。WEBガバナー月信はDX推
進の観点から強化されている。WEB現況報告書も有り？との意見も有る
と。各分野において詳細の説明が有り、実り多いガバナー公式訪問とな
り、最後に三井ガバナーより一言「つなぐ」、佐藤ガバナー補佐より「継
続は宝なり」のメッセージを頂き、公式訪問は終了致しました。

2023.08.31

会長　大古　秀子
幹事　栗田　好浩氏家ロータリークラブ
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　10月25日（水）、例会場である壬生町星の宮カントリー俱
楽部クラブハウス会議室に三井福次郎ガバナー、若菜秀夫ガ
バナー補佐（栃木西RC）、佐野RC田澤知之ニコニコBOX委員
長、佐野RC塚越恒美ニコニコBOX副委員長をお迎えしてガバ
ナー公式訪問が行われました。
川嶋会長の挨拶では三井ガバナー公式訪問歓迎の言葉と共にガ
バナーが推進されたポリオデー募金活動を経験して、ロータリ
ー知名度向上のためには単発でなく持続させていくことの大切
さを述べられました。篠原例会企画委員長からは当クラブの特
色のひとつである「花言葉」（今回はダリア）について話され
ました。
　三井ガバナーからはRI理事指名委員会や３年に１度開催の規

定審議会の話があり、各クラブで議案の提案ができることをわかりやすく話され、またポリオデーイベントについ
てのお礼もございました。
　クラブ協議会では中山博文社会奉仕委員長からの質問に「貧困家庭を支援する子供食堂の運営や食材の提供、
おにぎり例会、古着の回収などの事例紹介」があり、髙山地区DX推進委員からの「クラブセントラルの登録がよ
くない」との報告に「地区DX委員会に各クラブの会長による紹介動画作成を要請している。そうしたことがきっ
かけ作りに」との話がありました。渡邉クラブ奉仕委員長のクラブ独自の活動に費用や会員数が必要になるとの質
問に、「クラブ独自にこだわらなくとも、とちぎ蔵の街RAC結成時のようにグループとしての活動を考えてみて
は」、中山健会員増強委員長の質問には、「若い人を、という視点だけでなく、人生100年時代を考えると70歳の
方もまだまだ活躍できるので、広い視野を持って会員増強に取り組んでほしい」とのお話がございました。
　気さくに真摯にお話をされる三井ガバナーとの対話の時間は魅力的で、あっという間に過ぎていきました。今
後、ガバナーのご指導を活かして、魅力あるクラブ作り・楽しいクラブ運営に努めて、壬生RCの活力を高めてい
きたいと存じます。三井ガバナー、ご指導をありがとうございました。

2023.10.25

会長　川嶋　健市
幹事　奈良部好司壬生ロータリークラブ



R.I.D 2550 tochigi　GOVERNOR,S　MONTHLY LETTER Contents トップページへ戻ります
Page_06

　2023年12月12日（火）午前11時、三井福次郎ガバナー、亀田
清ガバナー補佐、佐野RCより随行の島田嘉内様と山田実様をお
迎えして、ガバナー公式訪問が行われました。
　初めに、会長幹事懇談会が開催され、当クラブから、関塚会
長、奥山幹事、保科副会長、川上副幹事が出席し、クラブの現状
や問題点についての意見交換をしてから、規定審議会の説明とそ
れに伴ってのクラブ定款変更・細則の見直しについて、丁寧に
ご説明・ご指導を頂きました。質問にも分かりやすいご回答を
頂き、会員維持についても、たいへん有意義なご指導をいただき
ました。また、ガバナーより「現況報告書が、大変よくできてい
ます。今までのクラブの先輩方から良く受け継がれています。」

と、おほめの言葉を頂きました。
　例会では、ガバナーより、貴重なお話しをいただき、ポリオ根
絶募金キャンペーンの取り組み、規定審議会への議案提出につい
ても分かりやすく説明していただきました。最後に会員の、個人
情報の取り扱い等についても丁寧にお話をいただきました。それ
から、会員増強についても新会員の入会後のケアの必要性を重視
した助言をいただきました。
　ガバナーよりいただきましたご意見・アドバイスを、これから
のクラブ運営に生かし、一層発展させていきたいと思っておりま
す。公式訪問、誠にありがとうございました。会員一同、心より
御礼申し上げます。

2023.12.12

会長　関塚　保雄
幹事　奥山　浩司葛生ロータリークラブ
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　令和５年12月14日（木）に三井福次郎ガバナー、亀田清ガバナー補佐をお迎えして、ガバナー公式訪問例会を
開催いたしました。例会に先立ち、11時より会長幹事懇談会が開催され、池亀会長より本年度のクラブ運営方針
や現況をご報告させていただき、三井ガバナーより当クラブの現況報告書の内容について、DXの在り方につい
て、又、会員増強について細かなご指導をいただきました。
　昨今の社会環境の中で、ロータリークラブの立ち位置をわかりやすくお話していただきました。田沼クラブでは
創立60周年記念の各事業を開催する時期と重なっており、例会でのお話の中で、当クラブと同じ第９グループご
出身のガバナーということで、創立当初の貴重なお話を伺うことができました。60年の歴史の中で諸先輩の歩み
を身近に感じることができ、会員一同有意義な時間を過ごすことができました。三井ガバナーのあたたかなご指導
に感謝いたします。

2023.12.14

会長　池亀　善紀
幹事　須藤　敏行田沼ロータリークラブ
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　12月18日（月）三井　福次郎ガバナーをお迎えし、例会場のホテルサンルートでガバナー公式訪問が開催され
ました。ガバナー輩出クラブとしてＲＩ第2550地区公式訪問の48番目、最終公式訪問を務めさせていただきまし
た。午後５時30分より会長、幹事をはじめ６人の佐野ロータリークラブ役員と三井ガバナー、亀田ガバナー補佐
を囲み懇談会が行われ、和やかな雰囲気の中、私（会長）より歓迎の挨拶を述べ、三井ガバナーからは2550地区
各クラブへの公式訪問の感想と佐野クラブへの公式訪問や、地区大会開催の御礼の言葉をいただきました。
　例会では三井ガバナーより挨拶をいただき、感謝の言葉とクラブ内において地区スローガンの意義の共有と事業
継続の重要性を会員に呼び掛けました。そして長期計画のもと３年或いは５年後のクラブを描くこと。魅力あるク
ラブ作りのために委員会活動を積極的に開催して会員相互の友好を深めること。そして、新しい仲間の増加に努め
ること。それらの継続がクラブの活性化に繫がりますとのアドバイスをいただき、大変感謝しております。この有
意義な経験を今後のクラブ運営に活かしていきたいと思います。
　例会終了後は記念撮影、そして懇親会を開催してガバナー公式訪問を友愛に満ちた雰囲気の中、無事終了するこ
とができました。
　結びに三井ガバナーの公式訪問においてＲＩ第2550地区各クラブ並びにガバナー事務所スタッフの方々におか
れましては設営、運営、事務方等で大変お世話になりました。佐野クラブを代表して御礼申し上げます。

2023.12.18

会長　関口　　勝
幹事　筒井　芳浩佐野ロータリークラブ
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　2023年12月10日（日）、とちぎ青少年センターにおいて、
2024-25年派遣学生、2023-24受入学生を対象とした、第２
回オリエンテーションを、派遣学生、受入学生、青少年交換
帰国学生（ローテックス）他、総勢30名の参加者のもと開
催致しました。開会にあたり、川嶋幸雄地区カウンセラーよ
りご挨拶をいただき、青少年交換プログラムの意義はもちろ
ん、世界的に紛争の絶えない世の中での、親善大使の重要性
をお話いただき、和やかな中にも緊張感が加わったオリエン
テーションの開会となりました。派遣学生によるブラッシュ
アップされた英語スピーチでは、ローテックスからも「頑張
ってるね」の言葉が上がるほど、自己アピールの手法を身に
付けつつあり、次回の更なるステップアップに、期待が高ま

る内容となりました。また、受入学生には「故郷のクリスマス」と題して、日本語でのスピーチをお願いし、各国
それぞれ、趣のあるクリスマスの情景を紹介してくれました。受入学生達の日本語の上達には目を見張るものがあ
り、本人の努力もさることながら、サポートをいただいている、ホストクラブ、ホストファミリー、学校関係者の
皆様に感謝するばかりです。午前中の緊張するスピーチの後は、フライドチキンにピザ、ケーキなどを準備し、さ
さやかながら、手づくりクリスマス会を開催致しました。ローテックスに企画運営をお任せし、ゲームを交えての
プレゼント交換では、一喜一憂、みんなが楽しい時間を過ごすことができたと思います。

12月
(日)
日10

青少年交換委員会
第２回オリエンテーション クリスマス会報告

青少年交換委員会  委員長　井川　克彦（佐野RC）

04　実施行事報告
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　第１回オリエンテーションから早３ヶ月が経過いたしまし
た。国を超えて、学生たちが屈託なく談笑する姿に、順応力
の速さを実感すると共に、確実に成長している頼もしさを感
じる１日であったことをご報告させていただきます。
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　10月24日のポリオデーに関連してアシコタウ
ンにて10月21日（土）10時より、ポリオ撲滅運
動を行いました。
ポリオ（小児麻痺）を知っていただき、活動に賛
同していただくことが目的で行いました。
　風船やボールペン、ティッシュペーパーなどを
配布して一般に方々に周知していただきことがで
きたと思っております。
これは第８グループでの開催で、足利ＲＣ・足利
東ＲＣ・足利西ＲＣ・ローターアクトの皆様も参
加して頂き、寄付にも協力していただきました。
　多くのロータリアンが参加でき、有意義な時間
になったと思います。
集まった募金は各クラブでポリオプラスに寄付を
致しました。

10月
(土)
日21

ポリオ撲滅キャンペーン
第８グループ  会長　栗原　茂夫（足利わたらせRC）

05　ポリオデー活動報告
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　私ども第２グループは、この時期にイベントや人が集まる場所が思い出せないため、各クラブの会長幹事さんで
検討した結果５クラブ共同で活動する方向が決まり、氏家クラブ地元のさくら市イオンモールさんでの撲滅運動と
なりました。
　当日は各クラブとも協力的で沢山の会員が集まり、米山奨学生や交換学生の子たちも応援に来てくれまして、二
手に分かれイオンモール休憩ブースと入口２か所で撲滅運動と募金活動を行いました。結果、私たちの甘い判断で
は成功裏に終わったと満足しております。

　10月22日（日）、午前11時よりさくら市のザ・ビッグエクストラさくら店におきまして、佐藤ガバナー補佐率
いる第2グループ（氏家・高根沢・矢板・烏山・馬頭小川）の5ロータリーグループで世界ポリオデー（10月24
日）に合わせて、初めての合同「ポリオ募金活動」を実施致しました。
数日前から、共同募金用の箱を製作し、又ポリオに関するパネルも新調し、真っ赤なポリオ用のポロシャツを着用
しました。
　11時から13時までの2時間、お客様が多く入店する時間帯であり、レジ近く・お店の出入り口での活動を展開致
しました。ポリオ根絶へのピーアールを声高らかに呼びかけました。
初めての開催でしたが、会員の参加者も多く、募金活動は多いに盛り上がり、2時間の活動で募金額は￥
５３,５２１となりました。善意ある大切な募金です。

ポリオ撲滅運動報告
第２グループ  ガバナー補佐　佐藤　金司（高根沢RC）

10月
(日)
日22

ポリオ募金活動報告
第２グループ  会長　大古　秀子（氏家RC）
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　この度の活動を通して、又下野新聞にも掲載されましたことにより、ロータリーへの認知度を高める一助になっ
たこと、そして何より会員一同が心を一つに出来たとても貴重な時間となりました。各クラブより送金をさせて頂
きました。世界からポリオが無くなるまで、毎年この「ポリオ募金活動」を継続して実施して参ります。

2023.10.23（月）　下野新聞掲載
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　地区大会のコンセプトを「若人中心の地区大会」に置くことを決め、それ
なりの講演者などの選定に入りました。その結果、佐野出身で若くして、起
業し上場会社まで立ち上げました方が見つかり、年齢も若く講演者としては
最適ということで、実行委員長を中心に交渉を重ね内諾を得るに至りました。
　同時並行して、地区内の学友、青少年交換学生、米山奨学生や財団奨学生
或いはローターアクトに声をかけ、時間枠の設定だけをして中身は彼ら、彼
女らに任せようということも決まり、アドバイザーとしてRYLAのエキスパ
ートを紹介していただき、最初の段取りが決まりました。同時に、本大会会
場での昼食をどのようにするかの検討も始まりました。
　それらの前段取りが決まり、進みだしましたところ大問題が発生いたしま
した。
　その一つは、予定していた講演者の、不祥事が発生し、週刊誌沙汰になる
ということになりましたので、講演者としては不向きでありお断りをいたし
ました。
　次に昼食の問題で、佐野ですから「佐野ラーメン」を出したいという委員
会の要望は、大会会場の下水処理施設不備などで断念せざるを得ませんでし
た。
　ちょうど栃木県が誕生し150年という節目であり、国際ロータリー2550
地区は栃木県単独の地区であることから、会員は栃木県民というコンセプト
に立ち戻り、実行委員長の発案で「栃木一つの日」というコンセプトに変え
ました。「栃木県民の歌」を歌う、ダカーポさんが佐野出身ということで、
さっそく交渉し、出演の内諾を実行委員長自らが横浜の事務所まで出向きと
ってきてくれました。そのダカーポをメインに据えたことにより、地区内の
学友などの若手には、無理やりに時間の大幅な短縮をお願いし実施すること
になりました。
　ラーメンどうする？？お土産で出しましょう。でもこの数年お土産という
地区大会はありませんでしたので、昼ご飯を「佐野のローカルフードの稲荷
寿司」とお茶１本とし、昨年と比較して非常に安価な昼食となりましたので、
その代わりに、ラーメンをお土産にするということにし、関係者に内諾を得
るべく走り回り、了解を得ましたが、クラブに渡すといっても当日1600名
近い会員が全部来るとは限らず、通常ですと各クラブの幹事にお渡しするわ
けですが、小さなものではないので、それはやめ各クラブの例会日に合わせ
て送付するということとし、佐野の麺組合に依頼し、例会日午前中指定場所
着で受けていただきました。
　昼食雨の場合にはどうする、来賓者の食事会場は等と次々問題が発生いた
しましたが、それを皆様の知恵と行動力で乗り切り、開催し、RI会長代理の
寺嶋様からも楽しい地区大会でしたという話もいただけましたので、「佐野
ロータリークラブ」皆さんの力に敬服するばかりでございます。

国際ロータリー 第2550地区　　　　　　　　　　　　　　　
2023－24年度  ガバナー　三井　福次郎（佐野ＲＣ）

06　地区大会特集〈後編〉

国際ロータリー第2550地区
2023-24年度
地区大会を振り返って

うねりを乗り越えた地区大会でした
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　いよいよ最大の行事である地区大会の開催の日、私どもはほぼ二か月と前
日に予行練習を行い大会に臨みました。今回の大会の一番の心配は、雨と寒
さ対策でした。そこでテントは、どのくらいの収容人数が必要か、更に屋内
でできるだけ食べていただくにはどうしたら良いか、更に1000食の昼食は
どこに頼んだらよいのか等、最後まで悩んだことを思い出します。
　当日は、2023-2024年度　国際ロータリー第2550地区の720名ロータリ
アン・ローターアクトの皆さん、そして財団米山青少年の関係の皆さん120
名、総勢840名のご参加をいただきました。
　今回のテーマを「栃木は一つ」とさせていただいたのは、今年が栃木県が
できてちょうど150年の記念すべき年である事、更に同じ栃木県なのに、な
かなか県南が県央の皆さん、県北の皆さんにとってなじみの薄い地区である
事を考えて、是非ご理解を深めて頂きたく思いこのテーマにしました。そし
て「とちぎ県民の歌」は、今でも十分県民の心を一つにできる力を持ってい
ますので、講演会の際、ダカーポさんに特別にお願いして、歌っていただき
ました。
　更に今回はできるだけ地産地消にこだわる事に努めました。お昼は、「踏
み切り寿司」と銘打った「稲荷ずし」を用意させていただきましたが、この
お弁当は、地域性豊かで、佐野に育った人全員が知っている甘じょっぱい味
を食べていただくことにしました。物足りなかったと思いますがご勘弁いた
だきたいと思います。
　式典については、三井ガバナーのできるだけ短時間で内容の濃いものにし
たとの気持ちを汲み取って、時間短縮に努めました。RI会長代理　寺島哲生
ご夫妻をお迎えして、RIの動きを知り、三井ガバナーを中心とする栃木の動
き、さらに各委員会の先端的な取り組みを知っていただきました。更に栃木
県知事　福田冨一様、佐野市長　金子裕様を迎えてのご祝辞そして寄付感謝
状の受領と大会を無事進めることができました。
　さて各ロータリークラブの事業内容は、毎年どうしても新しいものを求め
る傾向にあります。よって、過去に良いものがあっても変えてしまって忘れ
去られたものも多く存在します。
　　この大会を通じて、変えてはいけないもの変えなければならないもの、
短期間でやるもの数年度に跨って行わないと事業として価値のないものを、
学んでいただけたと思います。　
　なかなか皆様方のご期待に沿えなかったとは思っていますが、少しでも県
南の地に佐野という歴史豊かな自然豊かな地域があることを知っていただけ
たと思います。
　是非、次回はご家族でお友達を誘って佐野に来られることを切にお願いし
て報告に代えさせて頂きます。

大会実行委員長　三好　仁（佐野ＲＣ）

地区大会本会議
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　佐野ＲＣが地区大会をホストするのは、20年ぶりとなります。多くの諸
先輩方が執り行った前地区大会を知る会員は、わずか数人になっていました。
当日(11/11)は川嶋幸雄ＰＤＧエイドによる寺嶋哲生ＲＩ会長代理ご夫妻の
お迎えに始まり、地区各種委員会の開催など地区大会プログラムに沿って順
次進められ、会長・幹事会、地区指導者育成セミナー、ＲＩ会長代理ご夫妻
歓迎晩餐会と続きました。
　会長幹事会では三井福次郎ガバナーの挨拶、寺嶋哲生ＲＩ会長代理の挨拶
の後、地区会計収支報告、監査報告が行われ、2022－23年度の各種表彰が、
佐貫直道直前ガバナーにより執り行われました。
　また、地区指導者育成セミナーでは第2520地区塩釜ＲＣの桑原茂PGによ
る、「ロータリーの道」の講演が行われました。地区のリーダーとしての資
質向上や高潔性を持つこと、又公共性の高い重要な役割を担うリーダーであ
ること、そしてＲＣの深い理解と豊かな人間性をもって親睦と奉仕に臨んで
ほしいと講話されました。
　ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会では、佐野を代表する日本酒、米粉のケー
キ、イモフライを出席者に提供し、地元の味をご賞味頂きました。
　演奏会では、宇都宮短期大学卒業生で結成されたNASAs　Quartet(ナー
サズ・カルテット)弦楽四重奏団の演奏で、ポピュラー音楽などを楽しまれ
ました。
　晩餐会の終盤には、コロナ禍で行えなかった「手に手つないで」を参加者
の皆さんと歌うことができ、無事に第1日目が終了となりました。
　無事に大会の第1日目を終えることが出来ましたのも、ご参加いただいた
皆様のご理解は勿論のこと、ガバナー事務所のお力添えのお陰であり、佐野
ＲＣの実行委員会の皆様にも感謝申し上げ、報告といたします。

2023－24年度  地区幹事　鈴木　幸男（佐野ＲＣ）

会長幹事会・地区指導者育成セミナー並びに
寺嶋哲生ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会報告
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　このゴルフ大会で、三井年度の地区大会の関連行事が始まりました。
　昨年を参考に今年は、記念ゴルフ大会と地区指導者育成セミナーとの間を
二週間空けることで、参加される皆様の負担軽減を図ること、もちろん主催
側の我々の準備がやり易いことを、目指しました。
　さらにこの大会は、私どもの属する第9グループで、役割分担しようとの
ことで、佐野東クラブが、企画段階から当日の運営までを引き受け、更に見
事に実行してくださいました。
　場所は、佐野地区で一番歴史のある唐沢ゴルフ。ゆったりとした三好コー
スを選び会員の皆様に思う存分楽しんで頂こうと思っていた矢先、今年の猛
暑でグリーンが黒くなってしまってコンペの開催も危ぶまれる中、開催させ
ていただきました。
　当日は、グリーンの心配の他、171名の多くの方がご参加され、通常です
ととても日没までに全組がホールアウトできないことも予想されましたので、
いかに円滑にプレーをして頂くかを考慮し、枯れ葉特別ルールの設定でボー
ルを探す手間の短時間化と、表彰式の集計の最短化に挑戦しました。その効
果があって、ほぼ予定通り、実施することができました。皆様方には、大変
な失礼と、ご不便をおかけしました事に、お詫び申し上げます。
　当日は、三井ガバナーの重点方針であるポリオチャリテー募金も、
171,000円も集めることもできました。
　綱渡りの開催でしたがお陰様で事故もなく佐野東クラブの活躍と、参加者
の皆さんのご理解とご協力で無事に終わらせる事ができました事に、感謝申
し上げます。

大会実行委員長　三好　仁（佐野ＲＣ）

　2028年ロサンゼルスオリンピックに新種目として採用されたクリケット
の街佐野市で、地区大会が開催されました。一言で言えば、温かい地区大会
でした。
　地区大会の会場に入りますと、恒例の米山記念奨学生の歓迎の声に迎えら
れましたが、今回はその歓迎に加えて、米山記念奨学生のお国自慢のドリン
クが振舞われ、また更に、佐野ＲC会員関係者のお饅頭やお煎餅もふんだん
に用意され、出席者に対するおもてなしの気持ちが溢れていました。
　地区大会は、ホッコリとしたスタートで肩肘張らない大会になり、私には
居心地の良い大会でした。大会内容を見てみますと、私は他地区の地区大会
にも何度か行きましたが、これほど青少年関係に力を入れるのは当地区が一
番ではないかと思いました。三井福次郎ガバナーの今までのロータリー内で
の活動と青少年に対する認識の大きさの証であると思われました。

国際ロータリー 第2550地区　　　　　　　　　　　　　　　　
2021－24年度  地区幹事　橋本　正行（宇都宮陽東ＲＣ）

地区大会記念ゴルフ大会

2023～24年度地区大会に出席して
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　そして昼食後、記念講演のダ・カーポさんの軽快な歌とMC、そして県民
の歌。生の県民の歌は、やはり良いですね～。
　地区大会役員の皆様、地区大会実行委員会の皆様、大変お疲れ様でした。
　私は、温かい地区大会を楽しませていただきました。
　ありがとうございました。

　RI第2550地区では、コロナ禍の数年間に亘って、規模を縮小した地区大
会が続いていましたが、本年度は、三井ガバナーお膝元の佐野市において、
久しぶりにフルスペックの地区大会が開催されました。主催されました佐野
ロータリークラブを始めとする第9グループのロータリアンの皆様には、前
年度の地区大会を踏襲できない手探りの状況下での準備となったにもかかわ
らず、素晴らしい地区大会を成し遂げられたことに心から敬意を表します。
三好仁大会実行委員長を中心とした第９グループRCの皆様から、心暖まる
おもてなしをいただきましたことに、グループ内の皆様の強い結束力を感じ
ました。今年のプログラムでは堅苦しい講演会ではなく、従来とは趣向を変
えた「ダ・カーポ」のコンサートが私たちに癒しを与え、昼食後の眠さも吹
っ飛ばしてくれました。いつもより午後の部の参加者が多かったように感じ
ました。素晴らしい地区大会を有難うございました。
　来る、11月30日～12月１日には、我が鹿沼ロータリークラブが主催する
24-25年度地区大会が、鹿沼市にて開催される予定です。地区内ロータリア
ンの皆様に参加して良かった、楽しかったと思っていただけるような地区大
会を目指して、心のこもった鹿沼流の「お・も・て・な・し」をしようと、
倉松実行委員長以下準備を進めております。是非楽しみにしておいてくださ
い。
　地区内ロータリアンのお越しを、心よりお待ち申し上げております！！

国際ロータリー 第2550地区　　　　　　　　　　　　　　　　
2023－24年度  地区幹事　金子　昭彦（鹿沼ＲＣ）

23-24年度地区大会の感想と
　　　　　　　次年度地区大会への思い
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谷
や

田
た

部
べ

健
けん

太
た

鹿沼RC
2023年12月21日入会

戸
と

崎
さき

泰
やす

秀
ひで

壬生RC
2023年11月1日入会

(有)東和建商
専務取締役

(株)まるつね
代表取締役

一つ一つ学びながら頑張ります！
よろしくお願いいたします。

よろしくお願いいたします。

熊
くま

倉
くら

秀
ひで

樹
き

宇都宮東RC
2023年9月26日入会

今
いま

井
い

一
かず

也
や

鹿沼RC
2023年11月9日入会

(株)足利銀行
宇都宮中央支店

支店長

(有)今井鉄工所
代表取締役

地域の発展に尽くしてまいりたいと思います。どう
ぞ宜しくお願い致します。

微力ながら頑張ります！
よろしくお願いいたします。  

2024年１月９逝去(享年77歳)
所属　宇都宮東ロータリークラブ

2007-08年度　副幹事
2009-10年度　IT（情報技術）推進委員長
2010-11年度　親睦委員長
2012-13年度　プログラム委員長
2016-17年度　会員増強委員長
2017-18年度　社会奉仕委員長
2021-22年度　職業分類委員長
2022-23年度　スマイルボックス委員長
2023-24年度　会員選考委員長

マルチプル・ポール・ハリスフェロー　１回

追　悼 炭
すみ

田
た

　匡
まさ

利
とし

07　新入・物故会員
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7 月 母子の健康月間 1月 職業奉仕月間

8月 会員増強 ・新クラブ結成推進月間 2月 平和構築と紛争予防月間

9月
基本的教育と識字率向上月間 /
ロータリーの友月間

3月 水と衛生月間

10 月
地域社会の経済発展月間 /　　　　　　　　　　　
米山月間

4月 環境月間

11 月 ロータリー財団月間 5月 青少年奉仕月間

12 月 疾病予防と治療月間 6月 ロータリー親睦活動月間

【ロータリー
　　特別月間】

【地区内
　　主要行事】

08　主要行事予定
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※宇都宮90結ロータリー衛星クラブ終結　2023年10月６日

09　国際ロータリー第2550地区12月会員数報告
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10　参考 上半期HPアクセス解析


